REDUNCA Die Korbflechterin



BORYNKA FRUCHTINA, die Früchtesammlerin, benötigte immer ganz viele Körbe um Ihrer Sammelleidenschaft nachkommen zu können. Glücklicherweise war ihre beste Freundin JALINAN eine begeisterte Korbmacherin. Die beiden bildeten eine perfekte Symbiose — JALINAN machte die Körbe, FRUCHTINA füllte sie.

Eines Tages jedoch hatte FRUCHTINA sich entschieden in Sarahs Garten auszuwandern, um Jochen immer mit frischen Früchten versorgen zu können. JALINAN jedoch

blieb einsam und todtraurig zurück. Sie weinte tagelang und konnte vor lauter Kummer keine Körbe mehr flechten.

Als die größte Traurigkeit verflogen war, begann sie wieder zu flechten. Es entstanden Körbe in unzählbaren Mengen. Nur, was sollte damit geschehen? Wir wissen es nicht!

Schließlich fragte sich JALINAN, was das alles solle. Sie sagte sich: "Nun flechte ich ein letztes Mal, und zwar Zöpfchen in mein Haar". Gesagt, getan und schon eilte sie ihrer Freundin hinterher. Die Freude des Wiedersehens mit FRUCHTINA war riesengroß und sie versprachen einander, sich nie mehr zu trennen.